

赤白通信

2015年11月号



朝夕の寒さが身にしみるころとなりましたが、ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

それぞれの秋

外出するにはもってこいの気候になった今日この頃、 皆さんから「どっか行こうや!」と提案がありました。

Part.1

赤組は皆さん揃って「美味しい物が食べたい」 ということなので、外食にいきました。



こんなに食べられる かしら



にぎりはやっぱり 手づかみが美味し いよ



どれから食べよう かな



見ただけでお腹いっぱい になりそう

白組は、「散歩に行きたいわ」ということで、それぞれのリクエストを聞いてみました。

〔サンロード吉備路にて〕

[ペットショップにて]



ちょっと一休憩



かわいいなぁ

[美観地区にて]

〔公園にて〕



綺麗に撮ってね



イチョウの木も 入っとるかな









10月21日に外部評価がありました。 ご家族の方にはアンケートのご協力を 頂きありがとうございました。 詳しい評価は12月中にWAM NETに 掲載されるのでご覧ください。



《お知らせ》

11月19日(木) 14:00~ 第4回運営推進会議を行います。 たくさんのご参加をお待ちして います。

